

Chihuahua., Chih a 24 de marzo de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

Implementa Gobierno del Estado operativo aéreo y terrestre para controlar incendio en Moris

-En las acciones coordinadas participó personal de la CEPC, Sedena, Conafor y de la Secretaría de Desarrollo Rural

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), en colaboración con instituciones de los tres niveles de Gobierno, llevó a cabo acciones para la liquidación del incendio en el municipio de Moris, con labores aéreas y terrestres que resultaron fundamentales para controlar el fuego.

Entre las entidades participantes se encuentran la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), la Comisión Nacional Forestal (Conafor) y la Secretaría de Desarrollo Rural, quienes se sumaron a los trabajos conjuntos para enfrentar esta emergencia.

Durante dos días, una aeronave especializada realizó 37 descargas de agua, cada una con una capacidad de 1,200 litros, para la contención de las llamas y la protección de los ecosistemas afectados.

Las acciones terrestres complementaron el trabajo aéreo, con esfuerzos de coordinación y logística implementados por integrantes de la CEPC, y el trabajo colaborativo con las brigadas forestales interinstitucionales, que permitieron avanzar en el control del siniestro.

La CEPC agradece la colaboración de las instituciones involucradas y el esfuerzo del personal desplegado, pues el éxito del operativo refleja la importancia de unir recursos y capacidades para hacer frente a emergencias de esta magnitud, con una respuesta efectiva que subraya el compromiso de cada entidad con la protección del medio ambiente y la población.

El Gobierno del Estado reitera que su prioridad es trabajar para salvaguardar la vida, el entorno y el bienestar de las comunidades ante estas contingencias, y



llama a la ciudadanía a extremar precauciones para prevenir este tipo de siniestros, así como reportarlos a través de los canales oficiales.